



【教育目標】 自らの可能性を信じ、努力することのできる生徒を育成する。
【一学校一改善】 ルールメイキング (継続) 先手あいさつ 一人一入賞

食欲の秋，給食に感謝

基本的に、月曜日から金曜日まで、お昼には給食をいただいています。本来、とても楽しい時間のはずですが、ここ数年間は、新型コロナウイルス感染症対策のために、「黙食」で食べています。以前は、楽しい会話をしながらの給食でした。それも今では懐かしいことです。

給食は、今も当たり前のように温かくておいしくいただいています。給食があることで、保護者の皆様方にとっては、「今日のお弁当は何にしようか」と悩むことなく、毎日違ったメニューが提供されます。生徒にとっては、そこが楽しみなところでもあり、大好きなメニューが出てくると喜びを感じ、笑顔があふれます。

食事の際は「いただきます」、「ごちそうさま」と言います。この言葉には次の3つの感謝の気持ちが込められていると思います。

- 給食を作ってくくださる調理員さんへの「作ってくれてありがとう」
- 野菜や肉，果物，牛乳などを生産してくくださる農家の方々や生産者の皆さんへの私たちのために「育ててくれてありがとう」
- 私たちが元気に生活し成長するために，食べ物となった生き物へ「命をありがとう」

上の3つについて少しでも考えてみましょう。作ってくくださる調理員の方々に感謝しつつ「いただきます」そして「ごちそうさま」。

「浦島太郎」が教えてくれること

はじめはそんなつもりじゃなかった。絶対に約束を守ると決めていた。

優しい心で亀を助けた「浦島太郎」は、お礼に竜宮城に招待されました。おいしい食事に素敵なダンスなど、楽しい毎日を過ごしました。

しかし、たいへん残念なことに、帰る時間を忘れてしまうほど、楽しい毎日に明け暮れてしまいました。失った時間は取り戻すことができません。大切な時間は、自分でしっかり考えて上手な使い方をしないとイケません。

- ネット依存の世界にのめり込んでいる。
- ゲームをやめることができない。
- 動画やSNSにはまっている。

上記のような時間の使い方をしている人は、「浦島太郎」のように大切な時間を失ってはいませんか？

合唱コンクールに向けて

校長室に聞こえる各学級の歌声！

合唱コンクールに向けて練習も佳境を迎えています。

合唱は一人ではできません。学級の皆が、一つになったとき合唱となり、素晴らしいハーモニーが生まれます。

この合唱コンクールで学級がまた一つになります。新たな絆を紡ぎ、また一つ成長した皆さんの姿が見られることを期待しています。合唱コンクールは、10月28日(金)です。各学級とも、これまでの取組の成果を十二分に発揮してください。楽しみにしています。

